

## Innenpolitik

# Kurz gesagt: Mörderisch

Von D.B. / 11. November 2015

Die Europäische Union will die Mission EUNAFVOR im Herbst ausweiten und dann auch mit bewaffneten Soldaten gezielt „nach Schleusern“ suchen. Gleichzeitig wird erklärt, dass die EU-Außengrenzen besser „gesichert“ werden sollen.

Damit setzt die EU ihre mörderische Politik noch verschärft fort, denn:

Fast 218 000 Menschen aus Afrika oder Asien gelangten im vergangenen Jahr nach Schätzung des UNHCR mit dem Boot übers Mittelmeer. Etwa 3500 kamen laut diesem Bericht bei der Überfahrt ums Leben. Die EU ist mit ihrer Politik nicht nur für einen Großteil der Fluchtursachen verantwortlich. Sie zwingt auch noch die Flüchtenden auf extrem riskante Fluchtrouten.

Dieser Beitrag wurde publiziert am Mittwoch den 11. November 2015  
in der Kategorie: **Innenpolitik**, **RSB4**.